

## Anfrage der SPD

### **Straßenreinigung in Mombach**

Bürgerinnen und Bürger, die Am Schwermer und Am Geifen wohnhaft sind, haben sich neulich beschwert, dass seit September die Straßenreinigung nur sehr unregelmäßig und sogar über eine längere Zeit gar nicht erfolgt ist. Verbunden mit den Straßenreinigungsgebühren fragen sich Bürgerinnen und Bürger für was diese Gebühren bezahlt werden, wenn eine Reinigung nicht oder unregelmäßig erfolgt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie oft ist in diesem Jahr die Straßenreinigung in den Straßen „Am Schwermer“ und „Am Geifen“ ausgefallen?
2. Wie oft und in welchen Straßen in Mombach ist die Straßenreinigung in diesem Jahr ausgefallen?
3. Was sind die Gründe für den Ausfall der Straßenreinigung?
4. Haben zahlungspflichtige Grundstückseigentümer einen Anspruch auf Rückzahlung der Straßenreinigungsgebühren, wenn die Leistung nicht erfolgt ist?

Mainz-Mombach, den 12.11.2024

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin